

## Izon : 65 logements sociaux vont être construits



Les travaux du pont du bois se déroulent dans les délais. © Crédit photo : J.-P. N.

Par Jean-Pierre Nowak - Publié le 05/10/2025 à 14h36.

[Izon : 65 logements sociaux vont être construits](#)

### **Le Conseil municipal s'est réuni le 2 octobre. Parmi les sujets abordés, la construction de logements sociaux et la donation de la famille Gachet**

Le Conseil municipal réuni en mairie le jeudi 2 octobre a concerné tout d'abord la donation de la famille Gachet, une maison, un chai et des parcelles au hameau d'Uchamp, d'une valeur vénale de 348 000 euros à condition de réaliser un projet à vocation sociale ou culturelle. « Il faudra réfléchir sur des activités valorisantes pour notre commune », souligne le maire.

L'EPFNA (Établissement public foncier de Nouvelle-Aquitaine) cédera un terrain à **Gironde Habitat** au 6-30 chemin de Lavergne, pour la construction de 14 logements locatifs sociaux. Sur un autre terrain situé au 86 avenue des Anciens-Combattants, **Gironde Habitat** réalisera 12 logements sociaux. Une augmentation de périmètre au 476 avenue du Général-de-Gaulle permettra la construction de 39 logements.

Serge Flahaut présente le projet de réforme statutaire du SDEEG qui répond à deux objectifs : distinguer l'exercice des compétences et des prestations de service, et la modification de la répartition des sièges au sein de l'organe délibérant, de 862 à 512 délégués.

### **Des travaux et une statue**

Le maire informe que le commissaire enquêteur sur le dossier PLUI-HD (plan local d'urbanisme intercommunal habitat et développement) sera en mairie le 7 octobre et 4 novembre de 13 h 30 à 17 heures. La SIAEPA (Syndicat intercommunal d'adduction d'eau potable et d'assainissement) réalise de gros travaux, 40 bâches d'assainissement ont été rénovées pour 1 400 000 euros et 1 000 000 euros sont consacrés au réseau fuyard.

Suite à l'appel à mécénat [lancé le 19 septembre pour la statue de la Liberté](#), 5 000 euros ont été récoltés à ce jour. Le dossier de [pollution industrielle de l'entreprise Maltha](#) est remis en cause suite à la présence de Piface (polluants éternels). Une réunion publique sera organisée la semaine prochaine en présence du sous-préfet. [Les travaux du pont du Bois](#) se déroulent dans les délais et le maire espère une ouverture début novembre. Se pose le problème des poids lourds. « Nous allons tout faire pour réglementer le trafic de façon plus serrée », précise le maire.